

Cuando entré pensé que mi hernia de disco me iba a impedir visitar los cubículos. Pero la imagen repetida de las bailarinas me devolvió una confianza profunda y no sentí ningún dolor. Al entrar a ese bar-no- lugar donde servían tragos, como no tomo alcohol, me sentí apesadumbrado pues me iban a ofrecer un trago que no iba a poder beber. Pero finalmente me sirvieron un vaso de agua y mi miedo desapareció. Berni me produce lo mismo que me produjeron las gemelas hablando sobre Berni, cuando me acercaba a ellas, ellas se alejaban. Y eso entiendo debe ser la conciencia a merced de las corrientes de aire, acercase a ideas o sensaciones que después se alejan.

Manuel Hermelo

*Diciembre de 2021*